

Medienmitteilung

Solothurn - Belagssanierung an der Weissensteinstrasse

Solothurn, 17. Juli 2008 - Ab Montag, 21. Juli bis Donnerstag, 31. Juli 2008, werden auf der Weissensteinstrasse in Solothurn umfangreiche Belagsarbeiten ausgeführt. Die Haltestelle "Roamer" Süd wird an die Langendorfstrasse verlegt.

Der Verkehr in Richtung Langendorf wird im Einbahnsystem über den Abschnitt von der Einmündung Heidenhubelstrasse bis zur Einmündung Langendorfstrasse geführt werden. Der Verkehr in Richtung Solothurn wird über die Langendorfstrasse - Bellacherstrasse - Franziskanerstrasse umgeleitet. Die Busse Richtung Solothurn verkehren über die Langendorfstrasse. Die Haltestelle "Roamer" Süd wird an die Langendorfstrasse verlegt.

Für den Einbau des Deckbelages (voraussichtlich Mittwoch, 30. Juli) wird die Weissensteinstrasse im Abschnitt Einmündung Heidenhubelstrasse bis Einmündung Langendorfstrasse gesperrt. In dieser Phase wird der Verkehr in beide Richtungen über die Langendorfstrasse - Bellacherstrasse - Franziskanerstrasse umgeleitet.

Die Busse verkehren über die Langendorfstrasse. Die Haltestellen "Roamer" werden an die Langendorfstrasse verlegt.

Fussgänger und Velofahrer können die Weissensteinstrasse während der ganzen Bauphase auf den Trottoirs passieren.